

— FESTIVAL INTERNACIONAL DE —

ANDALUCÍA

Y DE LA

HISTORIA

El Festival Internacional de Andalucía y de la Historia quiere ser un lugar donde se reivindique el papel de Andalucía en la Historia.

Durante tres días la Sierra de Segura será el lugar de encuentro de historiadores y geógrafos, profesionales y aficionados, pero también de todas las personas curiosas y ávidas de saber.

Cada año el Festival gira en torno a un tema y un país invitado.

Durante tres días se encontrarán científicos, escritores, artistas y aficionados a la Historia en espacios como conferencias, debates, mesas redondas, cafés geográficos y actividades donde todos podrán participar y aprender.

El Festival será un lugar para forjar vínculos y compartir conocimiento. Es la oportunidad perfecta para que los serranos y los andaluces muestren su orgullo y el apego a su tierra.

Lo haremos apoyándonos en la propia historia de Andalucía y de los andaluces, y eso será el nexo entre la Sierra de Segura y otras ramas de conocimiento humano: la economía, la ecología, la cultura o la geopolítica.

Queremos reunir a un público numeroso y variado, que comprenda especialistas en los temas de cada edición, pero también aficionados, amantes de la cultura y de la identidad serrana.

La Sierra de Segura servirá como teatro para un intercambio cultural excepcional, donde se pondrá en valor el papel de Andalucía como testigo y parte de la Historia.

